



Liebe Mitglieder, liebe Obst- und Gartenbaufreunde,

trotz der Corona-bedingten Einschränkungen beim Bau der Nistkästen konnten alle vorgefertigten Bausätze unter Einhaltung der Abstandsregeln am 28. März ausgeliefert werden. Aufmerksame Spaziergänger können die unverkennbaren OGV-Nistkästen in manchen Gärten in Ober- und Unterberken sehen. Mehr gibt es nicht zu vermelden.

Absage der Veranstaltungen im Juni und Juli aufgrund der Corona-Pandemie

Tag der offenen Gartentür am 14. Juni

Dem Beispiel des Landesverbands der Obst- und Gartenbauvereine folgend sagen auch wir diese Veranstaltung ab. Der nächste turnusmäßige Termin ist für 2022 geplant, da im nächsten Jahr das traditionelle Sommerfestle für die Daheimgebliebenen auf dem Programm steht.

Jahresausflug am 5. Juli

Auch diese Veranstaltung müssen wir leider absagen. Touristische Busreisen sind derzeit nicht erlaubt. An unseren Zielen ist die Charlottenhöhle für Besucher nicht geöffnet, im Archäopark sind nur Einzelbesucher zugelassen, eine Lockerung ist nicht absehbar. Wir planen diesen Ausflug jetzt für das Jahr 2021.

Förderung des Schnitts von Streuobstbäumen

Das Programm des Landes Baden-Württemberg zur Förderung des Bestands an Streuobstbäumen durch fachgerechten Schnitt wird um weitere fünf Jahre verlängert. Gefördert wird weiterhin der Schnitt von hochstämmigen Streuobstbäumen im Außenbereich. Förderfähig sind zwei Schnitte pro Baum in dem Fünfjahreszeitraum mit 15 € pro Schnitt und Baum. Die genauen Ausführungsbestimmungen liegen noch nicht vor. Der OGV organisiert auch in den nächsten fünf Jahren die Förderanträge ans Regierungspräsidium. Es können weitere Teilnehmende und weitere Flurstücke angemeldet werden. Die seitherigen Teilnehmenden werden weiterhin mitmachen. Wir würden uns freuen, wenn weitere Mitglieder mitmachen würden. Neue Interessierte mögen sich bitte rasch melden, damit wir einen Überblick darüber gewinnen!

Bleiben Sie gesund und kommen Sie gut durch die vom Coronavirus beeinflusste Zeit.

Mit herzlichen Grüßen für das Vorstandsteam
Andreas Senzenberger (1. Vorsitzender)